
Что сказал Лукашенко— Тут некоторые, «беглые» и прочие так
называемые «оппозиционеры», плачут и рыдают, что вот они не
попали… Вот если не попадут на Всебелорусское народное
собрание, значит — нелегитимно. Во-первых, я сказал, что мы
избирали людей, которые живут в нашей стране. А беглых будут
избирать в Польше, Литве. Кто-то, видимо, в Украине, кто-то, может
быть, в России, хоть немного. Но у нас нет такого, чтобы мы за
рубежом кого-то избирали. Так же? Мы только гостей приглашаем.
Поэтому пусть «беглые» успокоятся и те, кто рядом с ними, — сказал
он.Он посоветовал провести оппозиции «форум замежжа» в
Польше или Литве.— Во-вторых. Вы объявили бойкот
[Всебелорусскому народному собранию]. Бойкотируйте! Более
того, спустя некоторое время после объявления бойкота они
решили провести «форум замежжа». Ну проводите, никто же не
мешает. Собирайтесь в Польше, Литве и проводите, — добавил
он.Отметим, что на совещании Александр Лукашенко уже не
призывал оппозицию принять участие в ВНС, как делал это
несколько дней назад.28 января он обвинил оппонентов в нападках
на Всебелорусское народное собрание, но все же пригласил
несогласных с его мнением и политикой действующей власти.—
Делегаты избраны, но если кто-то из политических, оппозиционных
— тот, кто хочет разговаривать во имя страны, — мы их пригласим,
мы же договорились. Нам скрывать нечего. Общество должно знать
нашу позицию.Но на ВНС едут только идеологически проверенные
граждане.

Депутат районного Совета депутатов по Хуторянскому
избирательному округу № 11 Оганнес Айвазбалян, который
вскоре будет представлять свой район на Всебелорусском
народном собрании, заявил, что видит в будущем Беларусь и
Россию единым государством.
В интервью местной газете «Гoлaс Веткаўшчыны» делегат
рассказал, что рассчитывает на то, что на Всебелорусском
народном собрании будет поднята тема интеграции с
Российской Федерацией, а понятия Союзного государства
будут закреплены в новой редакции Конституции
Республики Беларусь.

“Слугі” народа
Такая парода,

Подленька гады
Лезуць да ўлады
І пішуць заразы
Законы, указы:

“Слугам” – і льготы,
Удаўка – народу.

 
Аўтар : Милич 
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Лукашенко перестал приглашать
оппозицию на ВНС и посоветовал им
провести «форум замежжа» в Польше

или Литве 

Делегат ВНС: вижу Беларусь и Россию
единым государством с единой валютой и

войсками 



"Сход" - альтернатива Всебелорусскому собранию. Представляется,
что более значимой альтернативой ВНС, предложенной
демсилами, должна стать платформа народных представителей
"Сход" (с белорусского - "собрание"), на которой граждане страны
могут выдвигать и избирать своих представителей. Как сообщается
на сайте этой инициативы, делегатов со всей страны будет 328 - по
одному от 30 тысяч жителей, но не менее одного на район.Эти
делегаты должны представлять интересы белорусов в дискуссиях и
на заседаниях, которые планируется организовать онлайн и по
итогам которых делегаты проголосуют за те или иные политические
решения. На данный момент свои кандидатуры в качестве
делегатов на "Сход" подали 214 претендентов. "За платформой не
стоят какие-либо политические силы или партии - это независимая
и некоммерческая гражданская инициатива, которая реализуется
командой, состоящей из программистов, представителей бизнеса и
креативной индустрии", - отмечается на сайте "Схода".

НОВОСТИ И МЕРОПРИЯТИЯ
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Что такое «Сход»?«Сход» — это цифровая платформа,
которая позволяет народу Беларуси выдвигать и
избирать своих представителей и представительниц. В
дальнейшем именно эти люди, 328 делегатов со всей
страны, будут отстаивать наши интересы в
национальном диалоге.

«У НАС ТЕПЕРЬ И ГОРКИ ПОД
ЗАПРЕТОМ!» 

— У нас теперь и горки для катания под запретом! Администрация
СДЮШОР посыпала горку солью и с песком, чтобы никто не катался. На
этой горке каталась вся Розочка, а теперь что? Руководство страны
ратует за здоровый образ жизни, чтобы дети были активными и больше
проводили времени на воздухе, а не сидели за телефонами и
компьютерами. А по факту все наоборот, — написал наш читатель
Станислав.— Чисто по-человечески хочется задать инициаторам этого
решения вопрос: чем вам мешали дети? Я позвонил сегодня в милицию,
девушка мне посочувствовала, а после паузы ответила: горку засыпали в
целях безопасности детей... Конечно, пусть лучше в смартфонах и прочих
гаджетах сидят. И еще вопрос: а можно ли было сыпать реагент на
зеленую зону? Кому, черт побери, мешали дети! — возмущен еще один
минчанин по имени Сергей.


